

Mesa de Mujeres en pesca

● El año 2021 tuve el honor de poder dar vida a una mesa de trabajo maravillosa, la Mesa de mujeres de la pesca artesanal y actividades conexas de la Región de Los Ríos, con la participación activa de casi 200 mujeres de la costa de nuestra región, liderando dicho trabajo las dirigentas Patricia Madrid, Sonia Hernández y Miriam Carrasco. Se logró mucho, sobretodo la visibilización del trabajo de cientos de mujeres en un sector productivo tan machista como es la pesca.

Hoy se está desarrollando la inscripción de las actividades conexas para poner en valor el trabajo de esas mujeres y gracias al trabajo conjunto con el gobierno regional, ad portas de inaugurar el primer proyecto destinado a ellas, micromódulos de trabajo tipo sala de proceso con resolución sa-

nitaria.

Sin lugar a dudas aún falta mucho por hacer. Sólo les pido a esas mujeres que creyeron que no pierdan su norte, merecen un desarrollo en fomento productivo equitativo para seguir poniendo en valor los cientos de productos del mar que nuestra costa nos da.

Hoy se sumaron más dirigentas y ojalá sigan adelante siempre adelante como mujeres guerreras del mar, mujeres a quienes respeto y admiro enormemente.

Su amiga incondicional

Lilian Pino Ilabel
pinoilabel@gmail.com